

令和2年2月1日

皆様

クラウドファンディングご支援ご寄附のお願い

いつもお世話になっております。全国高体連バドミントン専門部です。
この度、2020年度 愛媛インターハイバドミントン競技開催費用支援のため、クラウドファンディングを開始いたしました。是非ご支援ご寄附をお願いいたします。

《詳細はこちら》 <https://readyfor.jp/projects/ehime-ih-badminton>

実施期間：2月3日～3月31日

全国高体連バドミントン専門部HPからもリンクしています。

<http://www.zenkoku-koutairen-bad.com/index.html>

2020年度愛媛インターハイバドミントン競技はオリンピック開催の影響から、愛媛県松山市で開催されることになりました。愛媛県さん及び松山市さんには快くお引き受けいただいたのですが、開催資金がまだ不足しています。開催を依頼した当初は資金的なご負担はかけないということで、引き受けていただいたのですがその後の全国高体連を中心とする資金調達が予定通りいかないまま、現在を迎えています。

このプロジェクトはバドミントン競技独自で行われ、2月3日から3月31日までの期間に実施されます。目標金額は200万円です。集まった費用はバドミントン競技のために使用され、エアコン費用やコートマット費用に充てる計画です。しかし、目標が達成されない場合は支援金が全額返金される仕組みになっています。また、このクラウドファンディングはインターネット上で資金調達を呼びかける形になっており、皆様には直接ご支援ご寄附を頂きたいのと同時に、SNS等ができるだけ多く発信をして頂きたいです。たくさんの方のご支援ご寄附でプロジェクトを実現させたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

《詳細はこちら》 <https://readyfor.jp/projects/ehime-ih-badminton>

実施期間：2月3日～3月31日

全国高体連バドミントン専門部HPからもリンクしています。

<http://www.zenkoku-koutairen-bad.com/index.html>